
Heinz Höher
Beitrag von „papahippie“ vom 8. November 2019, 18:42

Nach der Oktoberrevolution gabs nur ein Diskussionsthema: Schaffen wir den Klassenerhalt
oder steigen wir ab, weil wir fast nur noch junge, unerfahrene Bubbel in der Mannschaft hatten.
Zu diesem Zeitpunkt hat keiner einen Gedanken an den Aufstieg verschwendet. Pure Utopie.
Dann eine Rückrunde wie ein einziger Rausch, es wurde immer besser und besser - eine fast
perfekte Dramaturgie. Für mich auf einer Stufe mit der Pokalsiegersaison, gefühlsmäßig hats
mich glaub ich noch mehr mitgenommen.

Herzlichen Dank, Heinz Höher.
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